

2019年度学校関係者評価について(PTA役員6名による)

○全体評価

- ①満足…5名 ②まあ満足…1名
- ③やや不満足…0名 ④不満足…0名

○項目別の評価委員の声

1. 遺愛の授業について

- ・ハイレベルな授業内容なので個々の努力が不可欠だと思います。
- ・遺愛中出身者にとっては先取りで学習しているのでスピードが速いところもあるようですが、受験のためには良いと思っています。
- ・難しい問題も多く進むのが早いため、もう少しサポート的な対応(補講のような)があると、ついていくのが大変な生徒はありがたいのかなと思う。
- ・数学、英語の先取り授業はとても魅力的です。
- ・良いと思っています。

2. 遺愛の進路状況について

- ・有名大学への進学率も高く、素晴らしいと思います。
- ・もう少し上位校に人数が増えてほしい。
- ・コンスタントに実績を出していますが、学年によっても波があるかな?と思います。
- ・国立大や難関私大に入る子もいていいと思う。
- ・毎年有名大学に合格しており、素晴らしいと思います。
- ・良いと思います。

3. 遺愛の行事について

- ・いつも楽しく拝見させていただいている。
- ・すべてにおいて生徒さんたちも楽しそうにしており、PTAも参加できるので楽しいです。
- ・子供たちが楽しそうに参加しているのが良い。
- ・生徒向け行事もPTA向け行事も充実していると感じます。
- ・生徒も保護者も喜んでいると思います。
- ・体育祭や遺愛祭などでは、協力し合うこと、目標へ向け団結し努力する大切さを学ぶことができています。

4. 遺愛の部活動について

- ・熱心な先生方の指導の下、恵まれた環境で活動できています。
- ・部活動も盛んで、活躍が楽しみです。
- ・運動系、文化系ともに種類が多くて良い。
- ・毎年素晴らしい成果を挙げており、先生方生徒さんたちの努力がすばらしいと思います。
- ・中学生ももう少し活動できたらよいですね。(市立中学との差がけっこうあるような…)

5. 遺愛の宗教教育について

- ・強制されていることもなく、他を知る(学ぶ・認める)ということで良いと思います。
- ・授業内容も充実していて、子供たちの成長に役立っていると思います。
- ・一教科増えるという点では子供たちは大変かもしれないが、聖書の時間や礼拝を通してキリスト教の精神を学べるのは良いと思う。
- ・聖書の時間、毎朝の礼拝、修養会、と普通高校にはない経験ができる良いです。
- ・大変すばらしいと思います。
- ・礼拝や修養会などでは、今後の子供たちの人生に役に立つお話をたくさん聞くことができます。

6. 遺愛の建物・施設などについて

- ・子供たちが日々生き生きと充実した生活を送ることができていると思います。
- ・新校舎は綺麗ですし、文化財として趣があっていいです。
- ・旧館改修工事中でも、特に不自由なく過ごせていると聞いています。

- ・古き良きものを残し、新しい施設と合わせて利用できるのが良い。
 - ・風流で歴史を感じ、とても趣があると思います。
 - ・本館の工事が一日も早く終わることを願います。
7. 今の遺愛は校訓である「信仰・犠牲・奉仕」を具現化できているでしょうか?
- ・できている方だと思います。
 - ・先生たちの教えや生徒さんたちを見ていると形になっていると思います。
 - ・授業だけではなく、校外活動(キャロリングやボランティア)などで子供たちに身についていると思う。
 - ・奉仕は大学受験のためという態度が透けて見える時があります。犠牲は、捉え方が難しいですね。
 - ・具現化はできていると思います。
 - ・遺愛に通っていることで様々なボランティア活動などに参加し、具現化できていると思います。
8. 校外で見かける生徒の印象はいかがですか?
- ・ほとんどの生徒さんには好印象を受けますが、たまに制服に似合わないメイクや短くしたスカートをはいている生徒さんを見かけます。そんな時、少し残念な気持ちになります。
 - ・真面目で印象は良いです。
 - ・校外では制服を着ていればわかるので、生徒も意識しているように思います。我々の時代より校外で遺愛生に会う機会が減っている気がします。
 - ・たくさんの生徒がいて一概には言えないが、悪くはないと思う。
 - ・放課後の様子を見かけますと楽しそうに見えます。
 - ・中学生なのか高校生なのかわからないので、制服を着ていると高校生と思ってしまいます。
9. 周りからの遺愛への評価はいかがですか?
- ・勉強が大変なんですよ、とよく言われます。(どうなんでしょう?)
 - ・進路状況やHPの様子などを見た方たちから高評価を耳にします。
 - ・評価は高い。中学から入ることを考えている人も多い気がする。
 - ・昔はお嬢様学校、今は進学校、というイメージかと思います。概ね良く評価されているように思います。
 - ・評価は高いと思います。
 - ・有名大学への進学率も高いので、特進での授業内容や講習、駿台サテネットなどに関心のある方も多いようです。
10. 遺愛がよりよくなるために何かアドバイスがあれば、お願いします。
- ・グローバル化する社会に対応できるように異文化交流の機会をたくさん作ってほしいです。世の中の為に功績・実績を残した人々のお話を聞く機会を増やしてほしいです。今現在、親も子も大変満足して通わせていただけていることに心から感謝しています。ありがとうございます。
 - ・Classiが集中するとエラーが出るので、使いたいときに使えるように通信状況・システムの改善をしていただきたいです。卒業式挙行はとても良かったです。コロナ禍にあっても独自のスタンスで判断していただきたいです。一貫生と標準生に壁のある学年もあるようですが。生徒もですがPTAでも、こここの差が埋まるような取り組みができるのか…と私も考えています。
 - ・先生方が生徒一人一人をしっかり見てくれていると感じています。(中学) そこはいつもでも変わらないでいてほしいと思います。
 - ・新聞取材やテレビなどで、遺愛学院は外部にもよく知られていると思います。生徒さんたちも楽しそうに学校生活を送っているようにお見受けします。充実しているように思われますが、あとは、中・高の交流がもう少しあれば良いかなと思います。
 - ・中学生と高校生は区別できた方がやはり良いと思いますが…